

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

29.01.2019

Auf den Straßen Münchens Platz schaffen II - Vorhandenen privaten und öffentlichen Parkraum effizienter nutzen!

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Die Landeshauptstadt München setzt sich bei Tiefgaragen und Parkplätzen von Unternehmen und öffentlichen Trägern (z.B. städtische Referate, Staatsministerien, Universität etc.) dafür ein, dass diese der Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt werden.
2. Um eine möglichst schnell flächendeckendes Angebot für KFZ-Besitzer zu erreichen, werden Bauherrn auf privaten Grundstücken Zuschüsse zur Verfügung gestellt, damit sie zusätzlich zum eigenen Bedarf, auch öffentlich nutzbare Tiefgaragenstellplätze, für benachbarte Anwohner und Besucher des Viertels bauen und anbieten.

Begründung:

Viele Tief- bzw. Parkgaragen und Parkplätzen der privaten und öffentlichen Hand werden meist nur internen Beschäftigten zur Verfügung gestellt. Sowohl innerhalb der Arbeitszeiten, insbesondere aber auch außerhalb selbiger, steht hier viel Parkraum zur Verfügung. Um den Straßenraum zu entlasten sowie neue Räume für andere Verkehrsarten zu erschließen, ist es notwendig neue Kapazitäten bei bereits vorhandenen Tiefgaragen zu finden. Es gilt, die bestehenden Flächen effektiv zu nutzen.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Bürgermeister
Fraktionsvorsitzender